



Défi habitat pour les pollinisateurs

Pour contribuer à la mise en valeur des habitats des pollinisateurs, la Fondation canadienne de la Faune a initié un beau défi ce qui a permis de semer bien des fleurs cet été. En effet, le défi habitat pour les pollinisateurs cherche à sensibiliser et à outiller les Canadiens à l'importance de la conservation et à la création d'habitats pour les abeilles, les papillons, les colibris, etc. Ces derniers sont, entre autres choses, essentiels à la production des fruits que nous consommons en plus d'être essentiels à la production de diverses graines qui assurent le maintien de leur habitat.

Compte tenu de ce qui précède, au cours de l'été 2009 le Service de l'Urbanisme et de l'Environnement a souligné son intérêt à participer à ce projet et a reçu des semences de plantes à fleurs indigènes en vrac. Suite à la réception de celles-ci, des sachets de semences mélangées ont été préparés pour les riverains intéressés. Ces sachets contiennent environ $\frac{1}{4}$ tasse de semences qui laisseront pousser les essences suivantes : *Rudbeckia hirta*, *Monarda fistulosa*, *Helenium autumnale*, *Eupatorium maculatum*, *Desmodium canadense*, *Andropogon gerardi*, *Panicum virgatum*, *Elymus canadensis* et *Spartina pectinata*.

Plus précisément, ces sachets de semences ont été distribués aux participants de l'activité qui s'est déroulée au lac Carré le 11 septembre 2009 et aux participants de l'activité de revégétalisation qui s'est déroulée à la vieille pisciculture de la municipalité le 10 octobre 2009.



Considérant que nous avons débuté la distribution de ces semences vers la fin de la saison estivale 2009, plusieurs sachets sont encore disponibles sous le mur de l'environnement à la réception de l'Hôtel de Ville. Les résultats des plantations effectuées l'été passé ne sont évidemment pas encore disponibles. Nous espérons cependant que les graines distribuées ont bien germé et que plantes qui ont poussées attirent bien les insectes ainsi que les oiseaux pollinisateurs.

Il s'avère donc intéressant de souligner l'émergence de projets favorisant l'habitat des insectes et des oiseaux puisque la mise en valeur des habitats est une façon judicieuse de favoriser une meilleure qualité de vie pour les espèces indigènes qui nous entourent. Pour obtenir plus amples informations concernant le défi habitat pour les pollinisateurs, vous pouvez consulter le lien Internet suivant : <http://www.cwf-fcf.org/fr/action/defihabitat/>.